

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Mehrheit für Heiratsantrag durch den Mann

Berlin, 17.05.2013, 08:59 Uhr

GDN - 56 Prozent der Deutschen sind der Meinung, dass der Mann den Heiratsantrag machen sollte. Dies ergab eine Umfrage der GfK im Auftrag des Feuerwerksherstellers Weco.

Besonders stark in dieser Tradition verwurzelt sind die 30- bis 39-Jährigen sowie die über 70-Jährigen. Mit dieser Tradition wird aber zunehmend gebrochen: Bereits 42,9 Prozent sind der Ansicht, dass es heute gar keine Rolle mehr spielt, wer die entscheidende Frage stellen sollte. In einem Punkt sind sich die Deutschen jedoch einig: Dass explizit die Frau die Initiative übernehmen sollte, wünscht sich fast niemand. 48 Prozent verbringen den großen Tag am liebsten im engen Familien- und Freundeskreis.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13952/umfrage-mehrheit-fuer-heiratsantrag-durch-den-mann.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com